

Kernavélo. Le pied sur la pédale

Publié le 12 septembre 2018 à 18h16



Claudie, Jean-Pierre et Annaïck, trois des sept bénévoles formés impliqués dans la vélo-école de Kernavélo. (Le télégramme/Bruno Salaün)

Bourse aux vélos samedi et reprise de la vélo-école lundi à Quimper. Les bénévoles de Kernavélo renfourchent leurs cycles dans le tempo de la Semaine européenne de la mobilité.

Kernavélo programme une bourse aux vélos, samedi 15 septembre, sur l'esplanade François-Mitterrand, à Quimper. Le principe est simple : si vous souhaitez vendre un vélo, il vous suffit de le déposer sur le site de la bourse à partir de 9 h 30. Les bénévoles de l'association se chargeront de le vendre pour vous entre 13 h et 17 h 30. Kernavélo conserve 10 % du montant de la vente. Les cyclistes pourront également faire marquer leur vélo contre le vol, grâce au marquage Bicycode (3 € pour les adhérents, 10 € pour les non adhérents).

Par ailleurs, la vélo-école pour adultes reprend ses activités, lundi 17 septembre, à 13 h 45, aux abords de l'Espace associatif quimpérois. Ce sera pour les cinq stagiaires actuellement inscrits l'occasion de prendre contact avec l'équipe de bénévoles et de tester les vélos et le matériel mis à leur disposition. La formation comprend treize séances qui se dérouleront tous les lundis, de 14 h à 15 h 30, hors vacances scolaires.

« La vélo-école s'adresse à des personnes qui ne savent pas faire du vélo et qui voudraient pouvoir en faire pour leurs loisirs, pour partager des balades en famille ou entre amis mais aussi effectuer des trajets de la vie quotidienne, entre le domicile et le travail par exemple », rappellent Claudie et Jean-Pierre, deux des sept bénévoles formés de l'équipe d'encadrants.

Trois places disponibles à la vélo-école

Trois des huit places de la première session de l'année viennent de se libérer à la suite de désistements de dernière minute. « Aucun autre dispositif local ne permet de se mettre ou remettre en selle. C'est une opportunité unique, à la fois structurée et conviviale, de trouver ou de retrouver de la confiance sur un vélo et de l'autonomie dans ses déplacements », insiste Annaïck, une autre bénévole de la vélo-école de Kernavélo.

La vélo-école a été mise en place début 2018. « Les retours que nous avons eus des personnes de la première promotion sont très encourageants. Il y avait de l'enthousiasme, y compris chez les bénévoles. Certaines stagiaires étaient vraiment contentes de trouver une forme de liberté, de s'acheter un vélo pour se déplacer par elles-mêmes ou partager des choses avec leurs enfants », relatent les trois bénévoles.

Cette année, l'inscription à la vélo-école devient payante. Il est aussi prévu une deuxième session à partir de janvier.

Pratique

Tarifs vélo-école : 15 €/ 30€ + adhésion à Kernavélo. Renseignements auprès de Claudie (06 76 18 45 38) ou sur kernavelo.org/velo-ecole/. Infos sur la bourse au 06 85 57 76 16.